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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 平成３０年度館山市スポーツ推進審議会 

開催日 平成３０年８月２０日 14：00～15：00 

開催場所 館山市役所本館２階会議室 

出席者 
館山市スポーツ推進審議会委員７名 

館山市教育委員会 教育長、部長、事務局(スポーツ課職員４名) 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の場合の理由  

傍聴者 ０名 

会議概要・結果等 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

（１） 報告事項 ①平成３０年度事業概要について 

 質問 市民グラウンド等にあるインディアカやペタンクなどの備

品も古かったり，足りなかったりしている。備品の購入につ

いてどう考えているか？ 

 回答 備品をチェックし，予算要求していきたい。 

 質問 学校開放の視点で，北条小のような水はけがよいグラウンド

の整備について今後進めていく予定はあるか。 

 回答 小中学校の施設に関してなので，担当課に話をしておく。 

 

（１） 報告事項 ②館山市営２５メートル室内温水プール及び館山 

市営５０メートルプール指定管理者制度の導入について 

 質問 温水プールのボイラーは耐用年数が過ぎていると思うがど

のように見積もっているか？ボイラーが壊れたら市で直す

ということか？ 

 回答 １０万円以上の修繕については，市で負担することになって

いる。ボイラーは１０年程度もつであろうと，業者から伺っ

ている。実際に壊れ，新たに直した場合，何千万円とか億と

いう規模であれば，その時点で指定管理者と協議することに

なると思う。 

 質問 指定管理者制度の場合，料金設定についてどうなるか？ 

回答 指定管理者が条例で定める範囲での料金を設定できるよう

になっているので，それを超えた金額になることはない。 

 質問 実際に関心を持っている業者はいるのか？ 

 回答 既に数社が現地下見をしている。具体的に公募をかけた際

に，手を挙げるかどうかはわからないが，それなりにいい反

応をもっている事業者もいると伺っている。 

 

（２） 協議事項 平成３１年度各種団体等への補助金交付について 

 質問 各種団体等への補助金は，長年同じ金額で推移していると思

うが，消費税が上がる中，各団体から上げて欲しいという要
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望はないか？ 

回答 団体からの要望はない。 

 

（３） その他 

意見 市の行事や事業に関わってきたが，子どもの１０％しか運動

団体に入っていない。いろんな事業をやるのはいいが，そも

そも運動をしていない子どもや大人の底上げにつながって

いない。どうしたものか常々，考えているがどんなものか？ 

意見 子どもたちと友遊ボールをしたが，打ってサードに走ってし

まう。野球を知らない。やったことがないから無理はないが、

これが現実。 

意見 運動をしていない子どもに運動する機会を与えるのは，スポ

ーツ課だけの問題ではない。是非，いろいろな場面でこの問

題を取り上げてほしい。 

意見 超高齢化の中，寝たきり防止にもなるので，運動する習慣を

大人にも持ってほしい。子どもも小さいうちからしっかり運

動習慣を身に付けさせたい。 

意見 無理にやらせない。身近な競技団体が，親しみやすさ，楽し

さから伝えることが大事。 

意見 運動が楽しいことを広めようと団体によっては，巡回授業等

を何年もやっている。 

意見 皆さんがおっしゃるとおりだと思う。やはり遊びではないか

と思う。スポーツと言わないまでも体を動かして遊ぶ子ど

も，習慣が減っている。 

 回答 スポーツ課としては，地域の子どもからお年寄りまで，一人

でも多くの方が生涯スポーツに取り組んでいただきたいと

考えている。健康増進まで広げれば，スポーツ課だけではな

く，健康課や公民館等をはじめ，保健推進委員やファミリー

スポーツわかしお，スポーツ少年団等各種団体の皆様とも連

携して，参加する機会を増やしていきたいと思っていますの

で，引き続き，御支援御協力を賜りたいと思っている。 

４ その他 

５ 閉会 

 


